
 

 

政府法定語文主任協會  

二零一六至一七年度幹事會  

第三次會議記錄  

日期   ：  二零一六年十二月二日（星期五）  

時間   ：  下午七時三十分  

地點   ：  香港金鐘道政府合署高座二十三樓法定語文事務部課

室  

出席者  ：  湯耀南、林芷婷、趙重言、徐仲茹、馬惠明、姚安薏、陳秀眉、

黃建寧、饒文婷  

通過上次會議記錄  

1. 本年度第二次會議記錄獲得通過，無須修改。  

協會在勞工顧問委員會、立法會勞工界功能組別、選舉委員會界別分

組選舉中的投票權  

2. 主席報告，新一屆勞工顧問委員會選舉已於十一月十二日舉行，由

趙重言代表協會投票。  

(負責人：主席、趙重言 ) 

讀書會  

3. 馬惠明報告，讀書會第二十一次聚會已於九月二十七日舉行，共有

8 名 參 加 者 。 她 與 同 事 鄧 碧 嬋 以 “ 改 變 生 活 ” 為 題 ， 介 紹  The 
Life-changing Magic of Tidying Up—The Japanese Art of  Decluttering 
and Organizing一書及畢加索的西洋畫，出席者各抒己見，討論氣氛熱

烈。由於讀書會成員於十二月較忙碌，下次聚會擬於明年一月舉行。  
  
 

 (負責人：馬惠明 ) 

戶外活動  

4. 徐仲茹表示會繼續留意嘉道理農場有何活動適合協會會員參加。主

席請徐仲茹及饒文婷跟進此事。  
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(負責人：徐仲茹、饒文婷 ) 

參觀活動  

5. 黃建寧報告，協會於十一月五日參觀跑馬地 F11攝影博物館的相機

攝影展覽，合共 15人參加，反應熱烈。他建議日後可再次舉辦同類活

動。主席請黃建寧及姚安薏繼續留意有關事宜。  
 

(負責人：黃建寧、姚安薏 ) 

烘焙坊／其他食物製作活動  

6. 姚安薏報告已物色到一家位於觀塘的工作室舉辦沖製咖啡工作

坊，參加人數目標為 10 人以上，活動擬於一月舉行。主席請她跟進此

事，並同意由協會津貼活動的部分開支。  

(負責人：姚安薏 ) 

美術活動  

7. 徐仲茹報告，舉行美術活動方面暫無進展，待五月份職系同事完成

立法會特別財務委員會會議的翻譯工作後再作決定。  

(負責人：徐仲茹 ) 

義工隊  

8. 陳秀眉表示會繼續留意義工網上的活動消息，例如在農曆新年期間

派發福袋，但現時因為時間、地點未明，暫無具體計劃。  

(負責人：陳秀眉 ) 

其他事項  

9. 主席報告已於十二月一日向同事派發二零一七年月曆，同事對月曆

設計甚感滿意。另外，馬惠明表示有同事問及日後可否選用體積或字

體較大的月曆，徐仲茹指出，採用體積較大的月曆難於分發。  

(負責人：全體幹事 ) 
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散會時間  

10. 議事完畢，會議於晚上八時十五分結束。下次會議日期待定。  

 

二零一七年一月二十日通過  

 

秘書： __________________（趙重言）  

 

主席： __________________（湯耀南）  

 


